
英米学科
濱田　彰 准教授

総合文化
阿部 将伸 准教授

前任校は芸術大学でした。学生と一緒にプロジェクトに取
り組んだりしていました。専門分野は哲学です。20世紀
ドイツの哲学者マルティン・ハイデガーの思想を研究して
います。

本学に着任される前にやって
こられたことは？専門分野は？

まずは学内を歩き回りたいです。

本学でやりたいことは何ですか？

大学 1 年生のときは、文系理系問わず全学部のシラバス
から受けたい授業をピックアップして、履修登録もせず
勝手にたくさんの授業に出ていました。ですので、夜間ま
でびっしり時間割が埋まっていました。その反動かもしれ
ませんが、2 年生以降は大学にあまり足を運ばなくなり、
映画館でのアルバイトに明け暮れていました。

大学時代はどのような
学生でしたか？

特にないのですが、もしかしたら「生きること」が趣味か
もしれません。

趣味・特技はなにですか？ 

まもなく4歳になる娘と遊んでいます。

休日はどのように
過ごしてしていますか？

直接聞きにきていただければお伝えします。

尊敬する人は誰ですか？

「答えなどない。そもそも問いがないのだから。」

座右の銘は何ですか？

「これを知る者はこれを好む者に如かず。これを好む者は
これを楽しむ者に如かず。」

本学の学生へメッセージ
をお願いします。

明海大学外国語学部の教員でした。専門分野は「英語教育
学」で、リーディング・ライティングや語彙学習といった
リテラシー教育を中心に、指導法、教材作成、評価法の研
究をしています。

本学に着任される前にやって
こられたことは？専門分野は？

神戸の街で食べ歩き、六甲山タイムトライアル、ベースの
練習に励みたいです。でも、研究者の休息は研究をするこ
とかもしれませんね。

休日はどのように
過ごしてしていますか？
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中国学科
濱田 武志 准教授

お気に入りのコケお気に入りのコケ

明海大学外国語学部の教員でした。専門分野は「英語教育
学」で、リーディング・ライティングや語彙学習といった
リテラシー教育を中心に、指導法、教材作成、評価法の研
究をしています。

教育研究では主に、英語教員を目指す人たちを担当します。
皆さんと一緒に、どうすれば日本の英語教育が良くなるの
かを語ったり、リサーチグループを作って共同研究ができ
ればいいなと思っています。

本学でやりたいことは何ですか？

大学周辺で一人暮らしの人が多かったので部屋飲みばか
りしていました。いろんな分野の人が集まって喧々諤々す
るのはとても楽しかったです。

大学時代はどのような
学生でしたか？

スポーツ全般が好きで、今はロードバイクをやっています。
神戸には六甲山をはじめ、名だたる峠道がたくさんあるの
で、とても楽しみにしています。

趣味・特技はなにですか？ 

神戸の街で食べ歩き、六甲山タイムトライアル、ベースの
練習に励みたいです。でも、研究者の休息は研究をするこ
とかもしれませんね。

学生時代の恩師です。頑張っている人や一芸に秀でている
人も大好きです。

尊敬する人は誰ですか？

「なるようになる」と「なせばなる」の中間くらいが生きや
すいなと思っています。

座右の銘は何ですか？

大学は何をするにも自由なところです。いろんなことに興
味を持って、共に学べる友だちを見つけ、有意義な学生生
活を送ってください。

本学の学生へメッセージ
をお願いします。

言語学、中国語学の研究や教育をしてきました。中国語の
音や方言が専門です。

本学に着任される前にやって
こられたことは？専門分野は？

してみたいことはたくさんありますが、まずは風土や気質
に馴染みたいと思います。

本学でやりたいことは何ですか？

言語学も外国語の勉強も好きでした。ただ、人前
に出ることは苦手でした。

大学時代はどのような
学生でしたか？

コケ植物の観察や栽培。

趣味・特技はなにですか？ 

授業準備と研究をしています。

休日はどのように
過ごしてしていますか？

学生時代にお世話になった先生方。

尊敬する人は誰ですか？

自彊不息。

座右の銘は何ですか？

新しい知識を学ぶこともさることながら、未知の
物事に向き合う姿勢を身につけてほしいと思って
います。

本学の学生へメッセージ
をお願いします。
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